

CURICÓ UNIDO GESTIONA RECINTO PARA ESTE SÁBADO

# Se busca estadio para la Noche Albirroja

• Los curicanos luego de no tener a disposición el estadio La Granja iniciaron una búsqueda de recintos donde albergar su jornada de presentación del plantel 2026. Hasta ayer la ventaja la tenía el Municipal de Teno.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR

**CURICÓ.** Curicó Unido busca estadio donde ser local este fin de semana frente a deportes Santa Cruz. Inicialmente, la Noche Albirroja, la jornada de presentación del plantel oficial 2026 de los albirrojos sería en el estadio La Granja, sin embargo, la empresa constructora ABC rechazó esta petición oficializada por la Corporación de Deportes de Curicó y dejó a los comandados por Damián Muñoz sin estadio para su fiesta de celebración. Sin embargo, en los albirrojos no se quedaron de brazos cruzados y comenzaron a buscar recinto donde

realizar esta tradicional jornada de inicio de temporada.

## UNA NUEVA OPCIÓN

La primera opción fue barajar el estadio ANFA Luis Hernán Álvarez, recinto utilizado en a inicios de 2025 para la Tarde Albirroja cuando Curicó Unido enfrentó a exfutbolistas del club, quienes también defendieron el escudo albirrojo. Esta vez, tras analizar el estadio del recinto y el interés de los futbolistas Curicó Unido se siguió buscando alternativas. Siempre presente está el municipal de Molina, lu-



A falta de La Granja, Curicó Unido busca recinto donde hacer su Noche Albirroja.

gar donde Curicó Unido ya oficializó de local en la temporada pasada, aunque sin registrar un saldo favorable en cuanto a su rendimiento deportivo y comenzaron a aparecer nuevas comunas en el horizonte albirrojo que podían recibir esta tradicional Noche Albirroja. Es así como el estadio Municipal de Teno parece alzarse como la principal carta para que Curicó Unido realice el próximo fin de se-

mana su jornada de presentación ante su hinchada y seguidores. Ayer, autoridades del club visitaron el estadio tenino y se reunieron con Francisco Díaz, encargado de la corporación de deportes de la comuna, habría existido buena disposición entre ambas partes y el club curicano levantó la propuesta formal ante la delegación presidencial para realizar ahí su tradicional Noche Albirroja.

## EN DUDA

Hasta el cierre de esta edición, Curicó Unido no ha confirmado en sus redes sociales la realización de este partido y si bien existe la opción de jugar frente a Santa Cruz, sea el sábado en un recinto por definir y también el viernes a puertas cerradas en algún recinto en Curicó, en la interna curicana, especialmente entre sus hinchas, existe el interés por conocer a cada uno de sus

refuerzos en esta tradicional jornada de presentación de futbolistas, que serviría además, como instancia para reunir recursos para las aún alcaídas arcas del club curicano. Se espera que hoy miércoles pueda existir una comunicación oficial respecto a posible realización de esta Noche Albirroja, sea en un estadio curicano, en un gimnasio local o en un estadio de otra comuna de la provincia de Curicó.